28 OCT 1989

## Guzmán: "Desmantelar Institucionalidad Generaría Gran Inestabilidad"

El candidato a senador Jaime Guzmán, por Santiago norponiente, enfatizó ayer que el "intento de desmantelar la institucionalidad vigente", como lo propone Andrés Zaldívar, "sumiría al país en un clima de la más profunda inestabilidad".

pone Andres Zaidivar, "sumiria al país en un clima de la más profunda inestabilidad".

En conferencia de prensa ofrecida en la sede de la UDI, Guzmán subrayó que "la naturaleza del desmantelamiento constitucional que propone la concertación demócratacristiano-marxista implicaría retroceder virtualmente a los mismos esquemas institucionales que hicieron crisis definitiva entre 1970 y 1973, destruyendo nuestra antigua democracia. Con ello, agregó, la Concertación demuestra que continúa apegada a enfoques anacrónicos y fracasados, incapaces de ofrecer nada creador, constructivo y moderno para la democracia y progreso que Chile anhela y requiere hacia los próximos años".

Precisó que como "los países sólo progresan en un marco de estabilidad, los propósitos de la Concertación DC-marxista dañaría gravemente la confianza de los inversiónistas en nuestro país, con los consiguientes efectos de menor creación de empleos y menor impulso al desarrollo económico y al progreso social".

Guzmán puso de relieve que "en los últimos días, diversos dirigentes de la Concertación DC-marxista han manifestado su propósito de impulsar nuevas reformas a la Constitución y a las leyes Orgánicas que la complementan, que apuntan a un desmantelamiento vigente".